



PRÉFET DE LA DRÔME

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Valence, le 27 juillet 2023

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

DÉPARTS DE FEU À PIERRELONGUE POINT DE SITUATION A 19H00

En fin d'après-midi, ce jour, trois départs de feu simultanés ont été constatés sur la commune de Pierrelongue, à quelques centaines de mètres de distance les uns des autres, sur une zone pentue et non habitée.

Les circonstances de ces départs de feu ne sont pas établies à ce stade. On ne déplore aucune victime. Un peu plus de deux hectares ont brûlé à ce stade.

De gros moyens aériens (1 HBE lourd, 2 DASH et 2 Canadairs) sont engagés, conformément à la stratégie nationale de lutte contre les feux naissants.

Des moyens terrestres sont également positionnés : 2 groupes d'interventions du SDIS 26 sont engagés ainsi qu'une colonne en renfort, en provenance d'île de France et de passage en zone sud, pour un pré-positionnement préventif.

La préfète de la Drôme demande aux habitants et touristes de ne pas approcher le secteur afin de laisser travailler les sapeurs-pompiers et la gendarmerie nationale qui sécurise le périmètre.

Elle invite chacun à la vigilance collective. Il convient d'appeler le 17 dans le cas où un comportement anormal serait constaté aux abords de la zone.

Cabinet du Préfet

Service départemental de la communication interministérielle

Tel : 07 85 77 63 10 – 06 77 18 96 78

Mél : pref-communication@drome.gouv.fr



Préfet de la Drôme



@Prefet26